
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和７年２月６日 

質問者氏名  石原 幸雄 

（会派名 自民党うしく２１ ） 

牛久市議会議長  殿 

 

会派代表質問 ○ 一 括 方 式 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．「企業誘致に係わる東京事務所の設

置の是非」について 

 

 

 

２．「旧奥野小学校舎跡地の利活用策」に

ついて 

 

 

 

３．「農業行政」について 

 

 

 

 

 

４．「テニスコート面の補修の推進」につ

いて 

企業誘致に取り組む場合、これ迄は進出に意欲のある

企業を待つという待ちの姿勢が基本であったと思われ

るが、この際、東京事務所を設置して、積極的に本市へ

の誘致に取り組むべきと考えるがどうか？ 

 

同校舎跡地に現在地からの移転も選択肢の一つと考え

られている市営青果市場を誘致し、農産物等の直売所

としての活用を検討すべきと考えるがどうか？ 

 

 

①耕作放棄地の解消策として、耕作奨励金制度を創設

し、作業委託による放棄地の解消に繋げることを検討

すべきと考えるがどうか？ 

②グリーンファームの赤字解消策として、定例会での答

弁を踏まえ、同社の他社等への経営委託の是非は？ 

 

牛久運動公園内の 7 面のテニスコートの劣化が著しい

が、高齢者等の利用者に優しい政治の観点から、コート

面の計画的な補修を推進すべきと考えるがどうか？ 

※ この内容は具体的に記載してください。 


